
Lecture d’image  

J’ai testé une lecture d’image suite à une 

rencontre de formation. En groupe, nous 

avons travaillé sur la parabole du Fils 

Prodigue avec le vitrail de la cathédrale de 

Sens.  

Voilà le ressenti des participants : C’était une 

première pour eux car ils n’avaient jamais fait 

de lecture d’image. Ils ont beaucoup aimé, 

c’était très vivant et plus ludique. Ils ont été 

étonnés qu’en à peine 1h30, on ait pu trouver 

autant de choses. En fait ils ont redécouvert 

cette parabole qu’ils connaissaient par cœur.   

« L’évangile est mieux concrétisé par l’image » 

a dit une personne. Une personne s’est sentie 

mal à l’aise car un peu trop directif non par 

l’animateur mais par le message du maître 

verrier ; mais c’est personnel.  

Pour moi, je me suis aperçue que tout le monde a participé même les 

personnes plus timides ont osé leur commentaire.  

Donc résultat de l’expérience :   A REFAIRE.   

Denise Jupin    
  

PS Vous trouvez la lecture d’image du vitrail du fils prodigue  
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